

Körpererkundungsspiele- Wie gehe ich als Vater damit um?

Liebe Väter,

Ihre Kinder sind neugierig, lernbegierig und stellen Fragen über die Welt um sie herum – auch über ihren eigenen Körper. Doch wie gehen wir Väter mit diesen Fragen um? Manchmal fühlen wir uns unsicher oder schambehaftet, wenn es um das Thema „frühkindliche Sexualität“ und den Umgang mit Doktorspielen geht.

Wir verstehen Ihre Bedenken, und deshalb laden wir Sie herzlich ein, an unserem besonderen Elternabend teilzunehmen, der ausschließlich für Väter konzipiert ist.

Worum geht es bei diesem Elternabend?

Unser Ziel ist es, eine unterstützende und vertrauensvolle Umgebung zu schaffen, in der Sie sich offen über Ihre Erfahrungen, Fragen und Sorgen im Zusammenhang mit frühkindlicher Sexualität austauschen können. Hier haben Sie die Gelegenheit, sich mit anderen Vätern zu vernetzen und von Experten Informationen, Ratschläge und Strategien zu erhalten.

Warum sollten Sie teilnehmen?

- Erweitern Sie Ihr Verständnis für die Entwicklung und Bedürfnisse Ihrer Kinder.
- Stärken Sie Ihr Selbstbewusstsein im Umgang mit diesem wichtigen Erziehungsaspekt.
- Lernen Sie, wie Sie einfühlsam und altersgerecht auf Fragen Ihres Kindes antworten.
- Teilen Sie Ihre eigenen Erfahrungen und hören Sie die Perspektiven anderer Väter.

Wann und wo findet der Elternabend statt?

Datum: Dienstag, 05. März 2024

Uhrzeit: 19 – 21 Uhr

Ort: Kita Unter den Weiden e.V., Krefelder Weg 90, 47906 Kempen

Anmeldungen bis 20.02.2024 über Frau Mackenschins Tel. 02152-3600 oder per Mail an:

info@kita-unterweiden.de

Wer leitet den Väterabend?

Heiner Fischer ist Sozialpädagoge und Väterberater. Mit seiner Plattform vaterwelten.de begleitet er Väter auf ihrem Weg zu einer aktiven Vaterschaft & neuen Vereinbarkeit. An der Hochschule Hannover lehrt er Väterarbeit in den Frühen Hilfen und hat mit dem Kinderschutzbund Krefeld einen großen Vätertreff am Niederrhein aufgebaut. Heiner Fischer ist verheiratet und Vater von zwei Kindern (7 und 5 Jahre). Zusammen mit seiner Familie lebt er in Krefeld.

Wir freuen uns darauf, Sie bei diesem wichtigen Elternabend willkommen zu heißen und gemeinsam mehr Verständnis und Unterstützung für die frühkindliche Sexualität zu schaffen.